



Bad Sauerbrunns 17-jährige Landesmeisterin Stephanie Reiner

Pool-Billard-Landesmeisterin: 17-jährige Stephanie Reiner

Burgenlands neue Landesmeisterin im Pool-Billard, Stephanie Reiner aus Bad Sauerbrunn, ist ein großes Talent.

Seit etwa vier Jahren spielt die 17-jährige Stephanie Reiner Billard im Verein BSV Pegasus Eisenstadt, und zwar mit erstaunlich großem Erfolg.

Bisher brachte sie immerhin ein Dutzend begehrtes Edelmetall nach Hause.

In der österreichischen Mädchen-Rangliste hält die Burgenlandmeisterin mit 311 Punkten am vierten Rang. Ihr vorrangiges Ziel ist jedenfalls, auch Österreichs Nummer Eins zu werden.

Zum Billard-Sport ist sie durch ihren Bruder gekommen, der einst ein 21-Stunden-Billard gewonnen hatte. „Seitdem ist Billard mein liebstes Hobby“.

Ihr Training ist schon hart: „Ich spiele fast jeden zweiten Tag Billard und trainiere so nebenbei rund sechs Stunden in der Woche. Und ich bemühe mich, bei allen Turnieren dabei zu sein.“

Zur Zeit bereitet sich die ehrgeizige Bad Sauerbrunnerin für die Jugendstaatsmeisterschaften vor, die in Salzburg über die Bühne gehen werden.

Im Mittelpunkt ihrer jüngsten Anstrengungen steht übrigens auch die Suche nach einem geeigneten Sponsor, der Reiner in ihrem Sport finanziell unterstützt.